



Gatineau, 29 mai 2023

Objet : Vague de chaleur – Mesures à prévoir

Chers élèves et parents,

En vue des températures chaudes et humides attendues dans les prochains jours et pour celles à venir d'ici la fin de l'année scolaire, nous désirons vous informer des mesures qui seront prises dans les établissements scolaires du Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais (CSSPO).

Bien qu'il n'existe pas de normes gouvernementales en ce qui a trait à la température ambiante maximale en salle de classe, des recommandations ont été faites à l'ensemble des directions des établissements scolaires du CSSPO afin qu'une attention particulière soit accordée aux actions à mettre en place pour maximiser l'air frais à l'intérieur des locaux et aux mesures de prévention passive à assurer (travail adapté, fermer les stores, boire régulièrement, activités extérieures à l'ombre, etc.). Une attention est accordée en tout temps à la ventilation et à la circulation d'air.

Afin d'assurer une bonne hydratation lors des journées de grande chaleur, chaque élève devrait idéalement apporter au minimum deux bouteilles d'eau. Les blocs réfrigérants (ice packs) sont également recommandés pour maintenir l'eau froide et pouvoir se rafraîchir au besoin. Le port d'un chapeau et de vêtements de couleur claire est préférable pour contrer la chaleur.

Soyez assurés que tout sera mis en œuvre pour assurer la santé et sécurité des élèves et du personnel.

Merci de votre compréhension et collaboration,

Nadine Peterson

Directrice générale

Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais